

Contact : Annie GARNIER

Téléphone : 02 51 93 23 01

Adresse mail : annie.garnier@soriba.fr

Communiqué de presse

À Challans, le jeudi 6 juin 2024

Trophée "Transition écologique" pour SORIBA

De la nomination à la victoire

La FIB organisait pour la toute première fois un concours dans le cadre de sa campagne "Le Bon Calcul", afin de partager et valoriser les réussites & innovations de ses adhérents.

Les nominations au concours s'organisaient en 4 catégories différentes : "Technologie & Numérique", "Transition écologique", "Engagement environnemental & sociétal" et "Ouvrage exemplaire dans les territoires". Un Grand Prix, toutes catégories confondues, était également décerné par le jury, composé d'experts de la construction et présidé par Cécile Maisonneuve, présidente fondatrice de l'incubateur Decysive, membre de l'Institut Montaigne.

Après avoir réalisé et transmis notre dossier pour présenter **notre projet de « massification d'escaliers en bétons par approche performantielle »**, nous avons appris fin avril, que nous étions retenus dans la catégorie « Transition écologique », **parmi 69 autres dossiers, dont plus de 30 dossiers pour cette même catégorie.**

Les membres du jury nous avaient nommés face à 2 autres entreprises : A2C PREFA pour l'industrialisation du système Dalle BB, PERIN & CIE pour la gamme d'aménagements extérieurs décarbonés.

La suite, vous la connaissez, **SORIBA devient le lauréat 2024 dans la catégorie « Transition écologique ».**

Comprendre cette victoire c'est comprendre notre projet

Depuis plusieurs années, nous avons décidé de déployer l'approche performantielle sur les escaliers droits, volume de béton principal de l'entreprise.

Cette évolution est notamment permise par l'évolution de l'EN 206 en décembre 2022 et la sortie du fascicule FD P 480 grâce aux travaux menés par le CERIB et la FIB. Cependant il faut revenir encore quelques temps en arrière pour comprendre la faisabilité de ce projet.

A propos de SORIBA

En 50 ans de savoir-faire, SORIBA a su s'imposer comme leader dans la conception de solutions préfabriquées en béton.

En véritable pionnier de la décarbonation, SORIBA anticipe le monde de demain, en accompagnant les professionnels du bâtiment dans une stratégie de développement gagnante et durable.

La société vendéenne propose une gamme d'escaliers en béton préfa adaptée à toutes les exigences du secteur ainsi qu'une gamme de façades en béton préfa BETOMUR® avec ou sans isolation intégrée.

Contact : Annie GARNIER

Téléphone : 02 51 93 23 01

Adresse mail : annie.garnier@soriba.fr

Communiqué de presse

À Challans, le jeudi 6 juin 2024

Construction d'une usine 4.0 à Fontenay-le-Comte (85)

Depuis 2021, les investissements dans l'outil de production de Fontenay-le-Comte ont été menés dans un souci de décarbonation du marché de l'escalier. Pour mener à bien cet objectif, le site avait fait l'objet d'un investissement majeur (22 M €) avec :

- Un carrousel de production associé à une étuve géothermique
- Une centrale à béton de dernière génération
- Une production d'électricité photovoltaïque en autoconsommation (pour 30 % de notre besoin électrique)
- Un ré-using des eaux de process et des eaux pluviales

Un partenariat client avec la filiale EXEGY de Vinci Construction France avait vu le jour afin de permettre de qualifier rapidement une formulation pour tester industriellement ces solutions sur des chantiers d'envergure.

Décarbonation des escaliers avec le métakaolin

Suite à de nombreux essais, une solution de type L+C3 avait été retenue, permettant une large substitution du ciment par du calcaire et du métakaolin. L'objectif commun était d'évaluer à l'échelle industrielle une solution pérenne et massifiable alternative au laitier de haut fourneau qui est amené à se raréfier dans les prochaines années.

À ce jour, ce sont ainsi plus de 600 escaliers droits qui ont été livrés avec une approche performantielle, tels que le CHU de Nantes (2023-2024), le chantier EDENN à Nanterre (2023-2024), le chantier Cambacérès (2022-2023) dans la région de Montpellier...

Nous sommes également la première entreprise du secteur ayant obtenu un certificat NF pour nos escaliers formulés selon la méthode performantielle, en avril dernier.

Ces belles récompenses illustrent notre investissement stratégique en matière de décarbonation et représentent surtout le fruit de notre travail. Un grand bravo aux équipes ayant contribué à ces projets !

A propos de SORIBA

En 50 ans de savoir-faire, SORIBA a su s'imposer comme leader dans la conception de solutions préfabriquées en béton.

En véritable pionnier de la décarbonation, SORIBA anticipe le monde de demain, en accompagnant les professionnels du bâtiment dans une stratégie de développement gagnante et durable.

La société vendéenne propose une gamme d'escaliers en béton préfa adaptée à toutes les exigences du secteur ainsi qu'une gamme de façades en béton préfa BETOMUR® avec ou sans isolation intégrée.